
令和 5年度 第 4回役員委員合同会議 議事録 

 

日 時 ： 令和 5年 7月 2日（日）午前 9時 30分～午前 11時 

会 場 ： コール田無 B会議室    司会：伊藤     議事録作成：小林(太) 

出席者 ： 久保田、伊藤、小垣原、菊池、宮川、小林 

 

<支部長挨拶>  

 本日は矢部さんが欠席という連絡が入っているので、代わりに伊藤さんに司会をお願いすること

になりました。梅雨空が続く毎日で体調を壊さないよう気を付けましょう。 

 会議終了後に会報第 37号の配布作業をお願いしたいと思いますので、よろしくお願いいたします。  

会報は、昨日中村さんから届きましたが、良い出来に仕上がったと思います。 

 

＜報告事項＞  

 

1 6/27 北部支部役員会報告（久保田） 

・ 校友会本部では、校友の交流を目的に LINEを立ち上げるとの報告があった。QRコードをお 

回ししますので、興味のある方は読み取ってください。 

・ また、校友会本部でフェイスブックによるリレーコラムを実施する。最初の立ち上げは 7月 

10日でトップバッターは大阪府支部と東京都北部支部。 

・ 東京都での校友会は東部・西部・南部・北部そして多摩支部とあるが、支部をまたいでの交 

流はコロナ禍のためこの数年なかった。交流を深めるため、それぞれの地域支部の支部長・幹 

事長が集い、名刺交換会を 8月 19日にアカデミーコモンで実施する。 

・ 去る 6 月 17 日に練馬区役所展望レストランで「こまちの会」が開かれ、17 人が参加した。 

当日は練馬、板橋からはもとより西部支部からも参加者があった。秋にも実施を予定してい 

る。 

・ 7月 22日に南千住の汐入公園でモルック大会を開催する。終了後バーベキューを行う。 

・ 北部支部総会の反省会を行った。 

  会費が 6,000円の割に食事が少なかった。 

参加者は高齢者が多く、長時間の会議だと大変だという声があった。 

本部副会長の話が長かった。 

・ 次回の北部支部総会は荒川区支部が幹事。場所が地元でとれないためアカデミーコモンで開 

催を予定。日取りは来年 6月 2日ないしは 9日の日曜日になる見通し。 

・ 来年の 3 月の週末にボウリング大会を予定している。当日は卒業生のプロボウラーを招く。 

 

2 6/17 春のハイキング～天覧山・多峯主山（久保田） 

参加 4名（濱田、伊藤、栗田、久保田） 

天覧山へは飯能駅から神社や能仁寺などを見ながらゆっくりと登山口に向かった。登山口から 20 

分程度で着く気軽な山。途中、徳川綱吉公母堂の桂昌院が寄進したと伝えられる羅漢像があり、頂  

上からは飯能の街が眼下に望めた。多峯主山に足を延ばし、頂上でのんびりと昼食を取った。暑か 

ったが、下山後の生ビールで生き返った。 



3 6/18 リモート懇親会（小林） 

参加 7名（矢部、丹野、濱田、水井、鶴田、安松、小林） 

当日は、矢部さんの相続についての話と丹野さんのワインについての話があった。次回は 7月 

22日を予定している。 

 

4 6/25 いこいの森公園昼食会（伊藤） 

参加 7名（久保田、伊藤、安松、水井、栗田、山崎、小林） 

お近くに住む山崎さんが会費を持ってきてくれ、そのまま参加された。久しぶりに多い人数で 

盛り上がった会になった。次回は 7月 30日を予定している。 

 

5 秋の街歩き（久保田） 

9月 23日を予定。京王井の頭線駒場東大前駅（吉祥寺寄り改札）に集合し、日本民藝館、旧前 

 田家本邸を見て、そこから少し歩き、代々木上原にある古賀政男音楽博物館、イスラム教のモスク 

の東京ジャーミィへと歩くコースとなっている。当日は小雨でも決行する予定。多くの皆さんの 

参加をお待ちしている。 

 

6 8/6 役員・委員暑気払い（伊藤） 

次回の役員会の後、12時半より武蔵野食堂にて開催する。当初は料理が 3,300円、飲みが 2,800 

円と店から提示されたが、交渉して飲食セットで 5,000円でお願いできるようにした。 

 

7 会員動向で報告事項があれば 

・北部支部総会でお会いした石井さんと父母会会長の高木さんを会報を持ってお訪ねし、勧誘し

たい。 

・今後の会員勧誘のために、入会申込書のフォーマットを役員、委員の皆さんにお持ちいただき

たい。メールで送るので活用してもらいたい。 

・会員の中沢さんから子供食堂に寄付したいという連絡があり、非常食と缶詰、パルコ商品券を

子ども食堂にお持ちした。運営者側も深く感謝していた。 

・役員、委員同士の連絡のため名簿を作成した。連絡用としてのみ使用してほしい。 

 

＜協議事項＞  

 

1 地域の世話役について（久保田） 

資料のとおり、担当者・担当地域を一部変更した。会議終了後、会報を地域ごとに分けて分担し 

て配ってほしい。今日は欠席の方が多いので、担当者と待ち合わせて配ることもお願いしたい。 

 

2 みんなの展覧会への参加について 

・アワードスポンサーへの参加について、当日欠席の濱田相談役から意見をお預かりしたことが

久保田より報告され、その内容が読み上げられた。 

 参加の締切が今年の 7月ということから、検討期間に余裕がない。 

 また、これに関する予算も組んでいないし、予備費の余裕もない。今年予定している西東京市



民まつりも、参加費の値上げが予想される。 

 校友会の宣伝に前のめりすると参加の趣旨がはっきりしなくなり、理念なき寄付となるおそれ

もある。 

 今回は、展覧会を実際に見学して、その結果で判断してもいいのではないかと思う。 

 新しい提案を積極的に持ってきてくれたことは大切にしていきたい。 

・この報告があった後、各役員、委員から意見を聞いた。 

・会場のアスタの 2階はどの程度集客効果があるのかわからない。 

・アスタでは様々なイベントが行われているので、宣伝効果は一定程度あると思う。 

・一回役員会で社会貢献を行う上での理念について話し合って、どういうことをやろうとするの

か、拠り所を持ったうえで参加する、しないを判断したほうがよい。 

・初め良いかもしれないと思ったが、予算もなく、全て参加したのではきりがない。 

・この「みんなの展覧会」というものを、社会貢献活動の一つとして考え、今後、同じような取

組を見つけたら、その中で参加するべきものとして適切なものを選択したほうがいいのではない

か。 

・現在のところ、子供食堂への寄付だけで充分ではないか。 

 

以上から、先ずは１回見学することとし、今回のみんなの展覧会への参加は見送られることにな 

った。 

 

報告及び協議事項は午前 10時 35分に終了し、地域担当ごとに会報を配る業務に移った。 

 

次回は 8月 6日（日）午前 9時 30分よりコール田無にて、その後、武蔵野食堂での暑気払いを行う。 

 

（文責：小林） 



地域の世話役分担表 (2023 年 7 月現在) 
 

町  名 世話役委員 

北町 安倍正人 

下保谷 安倍正人 

ひばりが丘北 丹野利彦 

栄町 丹野利彦 

ひばりが丘 松本良一 

谷戸町 松本良一 

住吉町 林敦子(濱田豊) 

泉町 小林太 

東町 小林太 

中町 矢部善信 

富士町 矢部善信 

西原町 伊藤和明 

緑町 伊藤和明 

北原町 宮川孝之 

保谷町 宮川孝之 

芝久保町 白岩薫 

田無町 白岩薫 

南町 栗田孝行(久保田幸雄) 

柳沢 久保田幸雄 

東伏見 久保田幸雄 

向台町 菊池浩功 

新町 菊池浩功 


